



Spotify debuta en Wall Street en \$165.90 dólares por acción

Spotify comenzó operaciones en Wall Street este martes, por lo que el presidente ejecutivo de la compañía, Daniel Ek, advirtió a sus empleados antes del estreno de sus acciones en la bolsa de Nueva York.

«Nada ocurre en línea recta, he aprendido eso en los últimos diez años», escribió Ek en su blog.

Spotify lanzó su servicio de música por Internet en 2008, y ha superado la resistencia inicial de las grandes compañías de música.

En el primer día, las acciones de Spotify Technology SA registraron un precio de 165.90 dólares.

Dichas acciones abrieron un 25% por encima del precio preferencial de 132 dólares que fijó la Bolsa de Nueva York la noche del lunes.

A diferencia de una OPI tradicional, Spotify no venderá un determinado número de acciones a un precio específico y a una lista conocida de inversores antes de comenzar la cotización.

El primer precio de las acciones públicas se determinó al inicio de la sesión por la cantidad de acciones que sus titulares están dispuestos a vender.

La cantidad de acciones que se pueden poner en circulación es mucho mayor que en una OPI (cerca del 90%), y no hay periodo de retención, por lo que los accionistas no tienen que esperar meses para poder vender sus títulos.